

## En Cienfuegos: Homenaje a los “Eléctricos”

- Última actualización: Domingo, 07 Enero 2024 13:38

Escrito por Mireya Ojeda Cabrera

Visto: 452

---



**En la provincia de Cienfuegos transcurre la jornada por el Día del Trabajador Eléctrico, que se extenderá hasta el próximo 14 de enero, en la que se enaltece el desempeño protagónico en el Sector de su capital humano, y el alto compromiso con el desarrollo económico del país y su gente.**

“La premisa de las actividades que se desarrollan son la unidad y participación activa de los trabajadores en el avance general de la sociedad, a pesar del bloqueo del gobierno estadounidense”, comentó, Gretell Liranza Cordoví, secretaria general del Buró Provincial del Sindicato de Trabajadores de Energía y Minas.

Sobresalen entre las actividades, reconocimientos a los afiliados más destacados, donaciones de sangre, encuentros entre veteranos y jóvenes; así como una competencia deportiva de juegos de mesa, en el que participarán la Termoeléctrica Carlos Manuel de Céspedes Vs. la Empresa Eléctrica provincial.

“Cada colectivo realizará matutinos especiales, apunta, en los que serán reconocidos los vanguardias del pasado año 2023. Se otorgará la medalla ‘Ñico’ López a trabajadores con 20 años consecutivos en el sector para las mujeres, y 25 los hombres; y además, resultarán estimulados quienes acumulan 40 y 50 años de labor”, añadió Liranza Cordoví.

Cerrarán las actividades de salutación de la efeméride, con una gala cultural el día 11, a las 10.00 a.m. en el Teatro Tomás Terry.

El 14 de enero, proclamado Día del Trabajador Eléctrico, se rinde honor al gesto de solidaridad y rebeldía de Antonio Guiteras Holmes, con el primer intento de nacionalización de la entonces

## En Cienfuegos: Homenaje a los “Eléctricos”

- Última actualización: Domingo, 07 Enero 2024 13:38

Escrito por Mireya Ojeda Cabrera

Visto: 452

---

conocida como Compañía Cubana de Electricidad.